

# Premios I Festival del lechazo

*Por Gabinete de Prensa  
abr. 1, 2023*



El presidente de la Diputación de Zamora, Francisco José Requejo Rodríguez, acompañado del diputado de Agricultura, Ángel Sánchez, ha entregado esta mañana los premios del I Festival del Lechazo, la primera edición de este evento puesto en marcha por la Diputación Provincial de Zamora para promocionar el potencial de este producto entre los zamoranos.

Restaurantes de diferentes puntos de la provincia han resultado ganadores de los premios puestos en marcha este año por primera vez.

Así, en la categoría Cocina Lechazo Tradicional la alta calidad de los participantes ha hecho que el jurado haya decidido dar no uno, sino dos premios, que han recaído en el Restaurante Casa el Carmen, de Asturianos, y el Restaurante París, en la capital.

En la categoría de Menú Libre, el ganador ha sido el restaurante Valbusenda, mientras que en la de Ruta Gastrotapa, el elegido ha sido la Bodega Latarce, de Toro.

## Éxito de público

El presidente provincial, Francisco Requejo, ha aplaudido esta iniciativa, corroborando el gran éxito de público, con la visita tanto al festival como a la exposición "Zamora, tierra del ovino" y al túnel del queso que se instaló en la plaza de Viriato, de 10.000 ciudadanos.